



Communiqué

Raphaël Comisetti nommé président du conseil d'administration du Centre sportif de Malley SA

La Municipalité a désigné M. Raphaël Comisetti en tant que nouveau président du conseil d'administration du Centre sportif de Malley SA. Ancien sportif professionnel, administrateur de sociétés et spécialiste de la gouvernance et des organisations, il dispose de toutes les compétences pour occuper ce poste à la tête d'une infrastructure aujourd'hui pleinement opérationnelle. Il succèdera, le 1^{er} juillet 2023, à M^{me} Samira Marquis qui reprendra le poste de directrice générale de la Vaudoise aréna à cette même date.

«C'est un mandat exceptionnel et exigeant qui m'attend. Je me réjouis de contribuer, à ce poste, au développement de cette infrastructure majeure pour Lausanne et l'ensemble de sa région» se réjouit Raphaël Comisetti, futur président du conseil d'administration du Centre sportif de Malley SA (CSM). Nommé à ce poste par la Ville de Lausanne, M. Comisetti possède de solides compétences dans le domaine de la gouvernance acquises à la fois dans le secteur privé et public.

Après avoir débuté sa carrière comme footballeur professionnel au sein du Lausanne Sport, il a ensuite orienté sa carrière dans les ressources humaines. Il a acquis une riche expérience dans des postes de direction au sein d'entreprises d'envergure nationale et internationale. Il a, par ailleurs, fondé une société de conseils en ressources humaines et juridiques. Il est aujourd'hui membre de conseils d'administration et consultant dans le domaine de l'organisation et la gouvernance d'entreprise ; il s'occupe également du suivi de jeunes talents sportifs. M. Comisetti rejoindra le conseil d'administration le 1^{er} juillet prochain.

La Municipalité tient à remercier M^{me} Samira Marquis qui reprendra, le 1^{er} juillet 2023, la fonction de directrice générale de la Vaudoise aréna. Nommée présidente du conseil d'administration du CSM SA, le 15 septembre 2021, elle a notamment mené à bien la fin des travaux de construction et mis en place une nouvelle culture de management pour accompagner l'ouverture complète de la Vaudoise aréna. L'instauration d'un cadre clair de gestion, d'une clarification des rôles dans la gouvernance et d'un climat de travail serein ont donné une dynamique positive à l'interne comme à l'externe de cette infrastructure.

Depuis son ouverture fin 2019, la Vaudoise aréna est devenu un lieu incontournable de toute la région lausannoise, tant au plan sportif que social. Après l'inauguration du Centre aquatique en août 2022, elle est aujourd'hui pleinement opérationnelle. Aujourd'hui, plus de 1500 personnes fréquentent quotidiennement cette infrastructure. Elle concrétise la volonté des communes d'y réunir un large public, venu de tous horizons et de tous âges, pour y pratiquer une activité sportive, s'y entraîner, vibrer lors de compétitions et assister à des spectacles.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Émilie Moeschler, conseillère municipale, Direction des Sports et de la cohésion sociale, tél. +41 21 315 42 00**
- **Raphaël Comisetti, futur président du conseil d'administration du CSM SA, tél. +41 79 859 01 73**

Lausanne, le 21 avril 2023